

Presseinformation

**Förderung der Notfallversorgung im Stadtgebiet**

Tourismusorganisation übergibt Spende aus Weihnachtsaktion

**Schmallenberg.** Zum Ende des vergangenen Jahres fand in den Räumen der Gästeinformation in Schmallenberg die fast schon traditionelle Waffelbackaktion statt. Gepaart mit der Fotoausstellung von Klaus-Peter Kappest war das Holz- und Touristikzentrum ein beliebter Anlaufpunkt „zwischen den Tagen“. Den Erlös dieser Aktion spendeten die Mitarbeiter zugunsten der Notfallversorgung in ihrem Stadtgebiet. Dr. Hans-Georg Grobbel vom Verein zur Förderung der Notfallversorgung e.V. erklärte bei der Scheckübergabe: „Unser Verein ist gemeinnützig und kümmert sich um die Verbesserung der Notfallversorgung im Schmallenberger Stadtgebiet. Hierzu gehört beispielsweise die Installation von Defibrillatoren und die Schulung im Umgang mit Verletzten.“ Ines Ungemach, Auszubildende des Schmallenberger Sauerland Tourismus und Organisatorin der diesjährigen Aktion, überreichte den Scheck über insgesamt 500,- €.

(882 Zeichen inklusive Leerzeichen)

Pressekontakt:

Schmallenberger Sauerland Tourismus

Herr Hubertus Schmidt

Poststr. 7 • 57392 Schmallenberg

Telefon: 02972 9740-0 • Fax: 02972 9740-26

e-Mail: [schmidt@schmallenberger-sauerland.de](mailto:schmidt@schmallenberger-sauerland.de)

Internet: [www.schmallenberger-sauerland.de](http://www.schmallenberger-sauerland.de)